

LA CRISIS DE VALORES EN LAS PUERTAS DEL PRÓXIMO MILENIO

Ana Hardisson Rumeu

Con este título, la Sección de Humanidades del Ateneo, propone abrir un debate, que nos parece urgente e importante, para contribuir a la salida de dicha crisis y a la creación de una situación más esperanzadora.

Los intelectuales tenemos el deber moral de plantearnos las razones que han llevado a esta crisis, así como, asumir el reto de intentar abrir caminos para salir de ella.

El desencanto, que parece estar en el origen de la crisis, ha durado ya demasiado tiempo; debemos entrar en el tiempo de la reflexión y el debate que nos conduzca a nuevos compromisos, nuevas responsabilidades; hay que salir del impass.

No podemos asistir a la historia de nuestra sociedad y nuestra vida como meros espectadores o comentaristas de café, hay que tomar decisiones, hay que comprometerse con unos valores determinados. Hay que elegir. Y para ello hay que reflexionar y debatir, para saber qué queremos, qué valores estamos dispuestos a defender.

Para dinamizar el debate hemos proyectado una serie de conferencias-coloquios que se desarrollarán en el salón de actos del Ateneo, a partir de octubre y que se extenderán a lo largo del primer trimestre del curso 96-97.

Creemos que el Ateneo es una sociedad que debe ser punto de encuentro y discusión de distintas tendencias de pensamiento y movimientos culturales, dentro de un marco de tolerancia y respeto.

Por ello, invitamos a todos los socios e intelectuales jóvenes y maduros a que se unan a estos debates.